



Municipalidad de Curicó invita a adquirir medicamentos a precios justos en la farmacia popular

Actualmente, más de 10 mil curicanos se benefician con medicamentos hasta un 40% más baratos. La farmacia está abierta de lunes a viernes para todos los vecinos y vecinas de la comuna.

La Municipalidad de Curicó, en un esfuerzo conjunto con el Departamento comunal de Salud, continúa fortaleciendo la Farmacia Popular. Esta iniciativa tiene como objetivo primordial mejorar el acceso a tratamientos médicos, ofreciendo a todos los curicanos la posibilidad de adquirir medicamentos a bajo costo.

«La Farmacia Popular o también llamada Farmacia Comunal, está en disposición de todos los habitantes de Curicó. Aquí traemos para la comunidad medicamentos a bajo costo que solamente se les aplica el IVA, nada más. O sea, no hay ninguna ganancia con esto, es un beneficio. Y para obtener esos beneficios tiene que estar inscrito en la Farmacia Popular», explica Cecilia Vera, químico farmacéutico a cargo de esta iniciativa.

¿QUIÉNES PUEDEN INSCRIBIRSE?

Toda persona que viva en la comuna de Curicó puede acceder. Para inscribirse, solo se requiere un comprobante de domicilio (boleta o certificado del Registro Social de Hogares), cédula de identidad y receta médica vigente.

La farmacia está ubicada al interior de la Municipalidad, con ingreso por calle Carmen, y atiende de lunes a viernes de 08:30 a 14:00 horas.

MEDICAMENTOS MÁS

BARATOS Y DE CALIDAD

Entre los productos disponibles se encuentran medicamentos para el tratamiento de la hipertensión, diabetes, epilepsia, depresión, déficit atencional, insulina, hormonas del crecimiento, entre otros.

«Tenemos productos con hasta un 40% más barato que en farmacias comerciales. Estamos incorporando pañales de adulto de buena calidad a un precio 30 o 40% más económico. Nos acaban de llegar también equipos de glicemia con precios que rondan los 13 mil pesos, las cintas igual, estamos regalando las lancetas, que también son caras afuera y estamos abiertos a cualquier requerimiento de la comunidad», detalló la profesional.

Además, a partir de mayo se espera ampliar la oferta con más medicamentos de venta libre y controlados que suelen tener un alto costo en el mercado como paracetamol e ibuprofeno, entre otros.

APOYO PERSONALIZADO

El equipo de la farmacia comunal está siempre disponible para resolver dudas y buscar soluciones junto a los usuarios. Para aquello existe una línea abierta de WhatsApp (+56 9 5816 7735) para consultas de lunes a viernes de las 15:00 a las 17:00 horas.

De igual modo, como



parte del plan de expansión y equidad territorial que quiere implementar el alcalde de Curicó George Bordachar, el equipo de la Farmacia Popular visitará juntas de vecinos y sectores rurales como Los Niches, para informar y facilitar el acceso a quienes viven más alejados del centro de la ciudad.

«La idea es llegar incluso a las comunidades donde no se conoce que existimos. Estamos dentro de la municipalidad, entonces muchas personas no saben que tenemos este beneficio. Y vamos a llegar incluso a Los Niches, a sectores que están más lejos, más retirados. Estamos pensando en algún momento llegar con los medicamentos allá también, por una cosa de acceso de muchos abuelitos o personas que no pueden llegar acá a la ciudad misma, pero que pertenecen a Curicó», dijo la encargada.

NUEVOS MEDICAMENTOS E INSUMOS

La farmacia popular de la Municipalidad de Curicó no solo está pensada para los adultos mayores, sino también para madres y familias que enfrentan altos costos en tratamientos de salud, como es el caso de los niños con déficit atencional, que requieren medi-



camentos controlados como Ritalin o Aradix, los cuales tienen un valor elevado incluso en instituciones como la Liga Contra la Epilepsia. «Nosotros también estamos trayendo estos medicamentos con un 30 a 40 por ciento de descuento, lo que estaría disponible a partir de mayo», indicó Cecilia Vera.

Respecto a los requisitos médicos, la químico farmacéutico informó que se

está trabajando junto al Departamento de Salud y el alcalde George Bordachar para flexibilizar las exigencias de las recetas, especialmente en casos donde se necesita extender el período de validez.

«Hoy se están haciendo excepciones, por ejemplo, si alguien presenta una receta de un mes, de igual forma se le puede entregar el medicamento. El espíritu de esto es que exista un respaldo médico del tratamiento, sobre todo de la hipertensión y diabetes (...) Queremos facilitar el acceso, considerando casos como los oftalmológicos, donde las consultas son una o dos veces al año», concluyó.

A la fecha ya son más de 10 mil los vecinos inscritos en el programa, y el objetivo es seguir creciendo para llegar a más sectores de la comuna. «Hacemos un llamado a los usuarios que estamos acá dentro de la municipalidad por Carmen. Ustedes inmediatamente se encuentran con la Farmacia Popular y siempre estará disponible un químico farmacéutico. Atendemos de lunes a viernes desde las 8:30 a 14:00 horas. Siempre estamos acá dispuestos a ayudarlos», enfatizó.

